



El PAN debe seguir por su propio camino

El diputado albiazul, Jorge Romero, opina que la alianza con el PRI y PRD se debe mantener solo en lo legislativo. Además, se dice dispuesto a dialogar con el Gobierno federal e incluso a 'extenderle la mano'

#PartidosPolíticos

'EL PAN DEBE SEGUIR POR SU PROPIO CAMINO'

POR YVONNE REYES

Para el coordinador del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, es el momento de hacer una pausa en la alianza electoral con el PRI y el PRD para que cada uno vaya por su propio camino, pero sí deben mantener el bloque opositor en el Congreso, sobre todo el en Senado y desde ahí ser un dique de contención.

Además, afirmó que el PAN está dispuesto a sentarse a dialogar con el Gobierno federal e incluso extenderle la mano.

En entrevista, tras la estrepitosa derrota electoral que sufrió la coalición Fuerza y Corazón por México el pasado 2 de junio, Romero Herrera considera que se tiene que hacer una profunda reflexión interna, un ejercicio de auténtica autocrítica.

"Para ver en qué fallamos y no buscar ninguna otra justificación. Si queremos tener destino eso es lo primero que tenemos que hacer. Nosotros estamos lis-

Tras la estrepitosa derrota electoral que sufrió la coalición Fuerza y Corazón por México el pasado 2 de junio, Romero Herrera considera que se tiene que hacer una profunda reflexión interna, un ejercicio de auténtica autocrítica

tos para hacer ese ejercicio de autocrítica y de autoreflexión. La gente habló fuerte y claro y nosotros lo asumimos con cabalidad, aunque tampoco vamos a dejar de decir que esta fue una contienda en donde no hubo condiciones de equidad, fue una contienda en donde notoriamente hubo un apoyo por parte del Gobierno federal que

evidentemente incidió.

"Es momento en que todos los miembros de la alianza hagamos una pausa en el camino y evaluemos, emocionalmente, cuáles fueron los números finales de esa alianza y ver si ya es el momento de apostar por nosotros mismos.

¿Esa decisión la debe de tomar toda la militancia o solo la

dirigencia nacional del PAN?

"Debemos hacer un análisis profundo y hacernos responsables de nuestras decisiones y si una de las decisiones habrá de ser concluir la alianza, como producto de la deliberación del PAN, entonces creo que es el momento de tener una pausa en el camino y pensar en apostar por nosotros mismos, pero insisto en que esa no debe de ser una decisión de una sola persona, tiene que ser producto de una gran reflexión de todos los pa-

El diputado albiazul, Jorge Romero, opina que la alianza con el PRI y PRD se debe mantener solo en lo legislativo. Además, se dice dispuesto a dialogar con el Gobierno federal e incluso a 'extenderle la mano'



nistas, pero en lo partidista, en lo electoral”.

En cuanto a lo parlamentario, Jorge Romero considera que se debe mantener la alianza.

“Obviamente tenemos que seguir siendo un bloque de contención, al parecer en el Senado lo podemos seguir siendo. Pero creo que el PAN ya debe de tener su propia agenda, que sea sola del PAN, porque nosotros creemos que una consecuencia de una alianza, en cualquier caso, es que quizá vas diluyendo tus causas, entonces, creo que el PAN debe entrar a una etapa en donde creo debemos ser más propositivos, sin dejar de ser oposición”.

El futuro del PAN

Jorge Romero considera que el Partido Acción Nacional debe entrar a una etapa donde sea más propositivo como lo fue antes.

“El PAN ya debe de entender que ya no podemos criticar todo, contrariar todo el tiempo, tenemos que escoger nuestras batallas, defenderlas con toda convicción y entender el mensaje que la gente nos mandó de ‘ya bájénle, bájénle un poquito a su posición y comiencen a proponer cosas, no solamente a estar en contra de todo”.

¿Están dispuestos a negociar con el Gobierno federal?

“Yo no usaría la palabra negociar, no es una palabra que deba de ser la ruta, creo que lo que debe de ser es dialogar con el gobierno, nada más que estamos muy conscientes de que quien tiene la mano es el gobierno.

“Si este nuevo gobierno está dispuesto a sentarse en la mesa y entender que, así como ellos tuvieron 35 millones, hay otros con casi 17 millones, solo de la alianza, son más, si se suma MC que no piensa igual que este gobierno, si este nuevo gobierno se sienta a dialogar el PAN siempre se sentará a dialogar, porque esto es por el país y eso no es negociar, es hablar de temas de Estado por la gente.

“Ahora, vamos a ver si este gobierno tiene la intención de dialogar, si ellos extienden la mano, el PAN siempre les va a regresar la mano, si este gobierno persiste en su política de no escuchar a los demás, por supuesto que el PAN nunca va a dejar de ser voz en este país y si la tenemos que alzarla vamos a alzarla sin ofender, sin injuriar, sin señalar, pero defendiendo las causas que por toda convicción tenemos”, expresa el líder de los panistas en el recinto de San Lázaro.

Urge evitar la intromisión

Por otro lado, Jorge Romero dijo que es urgente que se apruebe una reforma para evitar que el Ejecutivo se siga intrometiendo en las campañas políticas, como sucedió con el actual presidente Andrés Manuel López Obrador, que durante meses lo hizo de manera abierta.

“Si México habrá de ser un país en donde ya deliberadamente los gobernantes puedan

levantar el brazo a sus candidatos, aplaudirles, hablar bien de ellos, que ese sea México, pero eso tiene que constar en la ley, tenemos que reformar la ley, porque hoy en la ley eso no es posible, la Constitución no señala que no pueden incidir en una contienda electoral y menos en su sucesión”.

Finalmente, Romero Herrera rechaza que haya habido exceso de confianza en la coalición Fuerza y Corazón por México.

“Siempre supimos que iba a ser una contienda muy dura, muy cuesta arriba, con todas estas cosas de inequidad y, bueno, el resultado al final no fue favorable, en ningún momento echamos las campanas al vuelo o que nos hayamos excedido en confianza”, concluye Jorge Romero.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 Indigo

1,16-17

14/06/2024

LEGISLATIVO



Debemos hacer un análisis profundo y hacernos responsables de nuestras decisiones y si una de las decisiones habrá de ser concluir la alianza, como producto de la deliberación del PAN, entonces creo que es el momento de tener una pausa en el camino y pensar en apostar por nosotros mismos”

Jorge Romero

Coordinador de los Diputados del PAN